

**Guardia de la Asociación.**

Viernes 12 de diciembre de 2014, a las 18:00 horas.

01. Estuvieron Heriberto Pérez, María Moner y José Luis Catalá.
02. También estuvo Pedro Tostado para vender lotería para las fiestas de Masías 2015.
03. El asociado 296 rellena los papeles del canon de saneamiento, firma la LOPD, se lleva el libro del 25 aniversario y se lleva la participación de lotería de 20 c€.
04. Un vecino rellena los papeles del canon de saneamiento y paga los 70€ de costes.
05. El asociado 541 rellena los papeles del canon de saneamiento, paga los 20€ de los gastos de abogado, se lleva el azulejo de asociado, firma la LOPD y se lleva la participación de lotería de 20c€.
06. El asociado 50 trae los papeles del canon de saneamiento y la firma de la LOPD que se llevó el hijo de del asociado 168 que está impedido y no puede venir.
07. El asociado 50 se lleva la participación de lotería de 20c€.
08. El asociado 369 se lleva la participación de lotería de 20c€ (la retira el asociado 50).
09. El asociado 396 se lleva la participación de lotería de 20c€ (la retira el asociado 50).
10. El asociado 10 se lleva la participación de lotería de 20c€ (la retira el asociado 50).
11. El asociado 168 se lleva la participación de lotería de 20c€ (la retira el asociado 50).
12. El asociado 463 se lleva la participación de lotería de 20c€.
13. El asociado 373 se lleva la participación de lotería de 20c€.
14. El asociado 322 se lleva la participación de lotería de 20c€.
15. El asociado 39 se lleva la participación de lotería de 20c€.
16. El asociado 442 rellena los papeles del canon de saneamiento y se lleva la participación de lotería de 20c€.
17. El asociado 397 se lleva la participación de lotería de 20c€.
18. El asociado 205 se lleva la participación de lotería de 20c€.
19. El asociado 171 se lleva la participación de lotería de 20c€ (la retira el asociado 205).

**NOTAS.**

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados, ponemos su número y no su nombre.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.